

Richard Zehetbauer,
Uschi Zehetbauer Ghavami, Anoosh, et leurs enfants Anya et Noa,
Peter Zehetbauer, Fabienne, et leurs enfants Johan, Matthias et Thomas,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de leur merveilleuse épouse, maman, belle-mère et grand-mère

Hedi Zehetbauer-Keller

survenu le 30 mars, à l'âge de 76 ans, des suites de sa maladie Sclérose Latérale Amyotrophique, diagnostiquée au printemps 2013.

Nous n'oublierons jamais l'amour qu'elle a donné à sa famille.

Les obsèques auront lieu le mercredi 2 avril à 14h30 au Temple de Versoix, dans l'intimité de la famille.